



Madrid 7 de Noviembre 2019

**The Legacy presentó Libro y Moneda el pasado 29 de Octubre en la residencia del Embajador Español Santiago Cabanas en Washington DC. EE.UU.**

a iniciativa de la Asociación The Legacy, la presidenta de la Asociación Eva García, junto con el Embajador de Estados Unidos en España, Duke Buchan, el Jefe de Estado Mayor de la Defensa, el General Fernando Alejandro, el Almirante der la Flota Manuel Garat Caramé en representación del Almirante Jefe de Estado Mayor dela Armada. y un nutrido número de autoridades civiles y militares que viajaron hasta la capital norteamericana para celebrar un importante hito junto con el Embajador Santiago Cabanas, la celebración del 240 aniversario del compromiso oficial del Reino de España para dar el fundamental apoyo militar que precisaban los 13 estados americanos que se levantaban contra el poder ingles liderados por el General Washington.

Durante el acto se presentó el Libro “George Washington y España. El Legado del Ejercito Español en los EE.UU” así como la moneda conmemorativa emitida con este motivo por la fabrica Nacional de Moneda y Timbre, Real Casa de la Moneda.

Ambos proyectos forman parte de la iniciativa liderada por la Asociación The Legacy bajo el lema “1779 No sin España” que tiene como eje fundamental este hito histórico tan desconocido a ambos lados del Atlántico

El libro es una obra inédita que hace un recorrido de más de 300 años de presencia española en Norteamérica con el eje fundamental de la relación de George Washington y España. El libro lo ha publicado el Ministerio de Defensa en cooperación con The Legacy y en el marco del acuerdo de cooperación que ambas instituciones firmaron en noviembre de 2018. Las aportaciones del Ejército de Tierra al éxito del proyecto han sido de gran relevancia.

La moneda conmemorativa, de edición limitada, es de 60n mm de diámetro, representa en su anverso los bustos afrentados de S.M. el Rey Carlos III y el General Washington, el que se convertiría en el primer presidente de los EE.UU., ambos retratos realizados en el S. XVIII, el primero de mano de del grabador dela casa de la Moneda de S.M. Tomás Francisco Prieto, y el segundo del grabador francés Pierre Simon Benjamin Duvivier, para la medalla acuñada en París en 1789 conmemorativa de la liberación de la ciudad de Boston por el General Washington el 17 de Marzo de 1776. Ambos ejemplares originales se conservan en el Museo Casa de la Moneda de Madrid.

El anverso de la pieza se completa con la referencia a la Asociación The Legacy, impulsora de la producción de la moneda y con la M coronada, marca de ceca de la Real Casa de la Moneda de Madrid, donde ha sido acuñada y diseñada.

En el reverso de la moneda, se reproducen el Escudo de Armas de Carlos III y el característico motivo columnario, tomado de los famosos reales de a ocho que inspiraron la creación del dólar americano, cuya abstracción (\$) terminó siendo su símbolo universal. Bajo estos las famosas leyendas monetarias UTRAQUE UNUM (y con el otro la unidad) en referencia a la indivisible unidad territorial Y E PLURIBUS UNUM (de los múltiple la unidad) uno de los primeros lemas nacionales en referencia a la unidad de las trece Colonias británicas para ser un nuevo país. El lema tiene trece letras y se aprobó en 1776. La moneda también incluye las trece estrellas simbólicas en alusión a las colonias fundacionales.

Esta moneda ha sido posible gracias al patrocinio de las empresas españolas ESCRIBANO, y NAVANTIA y a la sede norteamericana del Santander Corporate & Investment Banking..

La Asociación The Legacy está dedicada a destacar la trascendencia de la contribución histórica y cultural de España en los Estados Unidos de América con el objetivo de fomentar y promover los lazos de unión entre ambos países



